
ATA Nº 36/2022– Da Comissão de Monitoramento e avaliação do CMDCA – Conselho 1 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC 2 

Aos oito dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às 08 horas e vinte minutos, na 3 

sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, Rua Ernani Cotrin, 163, Centro, 4 

Capivari de Baixo-SC, reuniu-se os membros da Comissão de Monitoramento e avaliação do 5 

Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA). Estando presentes: 6 

a relatora desta comissão Alessandra Vieira Francioni Silva (titular da Secretaria de 7 

Desenvolvimento Social), Dafna Corrêa Rodrigues (titular da AJL), e Rosa Machado Silveira 8 

(titular do CEACA). Alessandra diz que a pauta é analisar as notas fiscais recebidas e relatórios 9 

de execução dos serviços e diz que todos já foram encaminhados por e-mail, para pagamento 10 

com os recursos do FIA – Fundo da Infância e Adolescência de Capivari de Baixo-SC. 11 

Alessandra diz que receberam o relatório de novembro do marketing: Desenvolvimento de 12 

linhas editorias para a marca, como conteúdos de fortalecimento de marca, interativos e #tbt: 13 

de 01/11 à 10/11; Prospecção de público para as mídias sociais: de 10/11 à 15/11; Campanha 14 

da 8ª conferência: de 01/11 à 22/11; Publicações de conteúdos para mídias: de 04/11 à 31/11; 15 

Estudo dos projetos do órgão CMDCA Capivari de Baixo-SC: de 20/11 à 31/11; 16 

Desenvolvimento de conteúdos para storys: 01/11 à 31/11; A nota fiscal veio no valor de R$ 17 

583,33 (quinhentos e oitenta e três e trinta e três); Conselheiros dão o parecer favorável ao 18 

pagamento do marketing Rocket/Onésio com o FIA por unanimidade. Dafna questiona se a 19 

logo do FIA continuará a mesma, pois foi mencionado de o marketing atualizar, que ficou 20 

pendente. Dafna diz que outro item que deve ser lembrado é a questão do cronograma de 21 

postagens no Instagram, que não tiveram o retorno do marketing.  Alessandra concorda e diz 22 

que outra nota que receberam foi da Cíntia Nowasco, no valor de R$ 2.600,00 (dois mil e 23 

seiscentos reais), referente à capacitação sobre o SIPIA ao Conselho Tutelar. Dafna questiona 24 

se Cíntia encaminhou o relatório de execução com as fotos. Alessandra confirma e repassa aos 25 

conselheiros. Conselheiros dão o parecer favorável à aprovação do pagamento da Cíntia com o 26 

FIA por unanimidade. Alessandra diz que quanto às camisetas da Uniformaxel, trouxe a nota 27 

em mãos, pois recebeu na data de ontem, a nota está no valor de R$ 1.900,00 (um mil e 28 

novecentos reais), conforme a SF. Conselheiros dão o parecer favorável ao pagamento com o 29 

FIA por unanimidade. Alessandra informa ainda que receberam a nota fiscal da Daleia Lanches, 30 

no valor de R$ 742,60 (setecentos e quarenta e dois e sessenta), porém relembra que esse para 31 

pagamento com recursos do Gabinete do Prefeito, conforme SF. Conselheiros concordam por 32 

unanimidade. Alessandra diz ainda que receberam a nota fiscal da palestrante da 8ª Conferência 33 

Municipal dos direitos da Criança e do Adolescente no valor de: R$ 3.200,00 (três mil e 34 

duzentos reais), porém estão aguardando a emissão do relatório da conferência o qual informou 35 

que ainda está confeccionando. Rosa sugere aprovar a nota e quando encaminhado o relatório 36 

encaminham o encaminhamento para pagamento. Conselheiros concordam por unanimidade. E 37 

nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 8h40min. E, para constar, eu, Sabrina 38 

Medeiros da Silva, assistente administrativo do CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e 39 

aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 40 


